

## Pero se estanca la actividad de la industria en marzo (El Financiero 13/05/15)

Pero se estanca la actividad de la industria en marzo (El Financiero 13/05/15) THAMARA MARTÍNEZ  
tmartinez@elfinanciero.com.mx ibecerril@elfinanciero.com.mx Miércoles, 13 de mayo de 2015 Influyen el dólar caro, los precios del crudo y la polarización de las manufacturas. Concamin anticipa un 2015 con retos y un avance de 3.4% de la actividad fabril. Al cierre de marzo la actividad industrial en México reportó un descenso marginal de 0.02 por ciento respecto a febrero, de acuerdo con datos ajustados estacionalmente por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). A su interior, la industria manufacturera decreció 0.95 por ciento respecto al mes anterior y subió 2.41 por ciento a tasa anual en marzo. Este avance anual desestacionalizado, es el de menor cuantía en los últimos quince meses. El letargo por el que atraviesa el sector secundario de la economía está en línea con la convulsión del mercado petrolero nacional. La producción minera cayó 5.20 por ciento anual, que representa doce meses consecutivos en números rojos para el sector. Mientras que mes contra mes, la desaceleración del sector bajó 1.58 por ciento. Por su parte, la construcción subió 3.01 por ciento mensual y 4.71 por ciento anual en marzo. Uno de los factores detrás de la caída en la actividad industrial es la baja en la producción industrial estadounidense, de 0.6 por ciento en marzo respecto a febrero, la más fuerte desde agosto de 2012. El encarecimiento del dólar y su impacto sobre los costos de producción; la caída en los precios del petróleo y el descenso en la producción minera; el menor dinamismo de la construcción y la polarización en el comportamiento de las especialidades de las manufactureras, son algunos factores que llevaron a la baja al sector fabril, dijo Manuel Herrera, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin). Estimó que 2015 enfrentará desafíos para la economía y la industria, que crecería 3.4 por ciento anual, tasa menor a la de 2014.